

国府北小だより

まごころ



令和5年度

10月号

文責：金敷美由紀



HPはこちらから

実りの秋、充実の秋です

ようやく、過ごしやすいを感じる秋になってきました。特に、朝夕はだいぶ涼しく、昼間も澄んだ空気が広がり、何をやるにも気持ちの良い季節になりました。このよい季節、運動会を始め、学校では行事が盛沢山です。

体験から学ぶ機会が多く、子供たちにとってはうれしい時間が多いかもしれません。校外学習、親子交流学習など行事があった日には、ご家庭でぜひ話題にしてください。子供たちの経験が整理され、成長につながります。

【10月の校外学習、親子交流学習は、以下の通りです】

- / 6 (金) 3年 親子交流
- /13 (金) 1年 親子交流
- /17 (火) 2年 町たんけん 6年 親子交流
- /20 (金) 4年 田んぼの生き物調査
- /27 (金) 1年 校外学習(宇都宮方面) 5年 親子交流

HPにも運動会の写真を掲載しています。ご覧ください。

秋季運動会お世話になりました。

今年の運動会が9/30(土)無事に終了しました。多くの保護者の皆様にもお越しいただき、150周年にふさわしい運動会となりました。大変お世話になりました。



<今年のスローガン>
150年分の思いをつなぎ みんなが笑顔になる運動会



手作り運動会

準備は、子供たちの手で 片付けは、保護者の方のご協力のもと

5, 6年生は、練習開始とともに自分たちの係活動も並行して行ってきました。そして、前日の準備も積極的に行い、短時間で済ませることができました。当日の片付けも保護者の方々に TENT 類を手際よく片づけていただき、子供たちの下校の時には、ほとんど片付けまで終了していました。子供たちのお手本となる保護者のみなさんの動きに、『国府北のまごころ』が脈々と受け継がれていることを感じました。応援、片付け等大変ありがとうございました。

『グローバルデー』を楽しみました。

運動会の振替休日の翌日は、『グローバルデー』でした。市内の ALT の先生方にたくさん来ていただき、1 日子供たちと一緒に触れあってもらいました。子供たちは、朝は少し緊張気味でしたが、ALT の先生方との活動を通して、積極的に話しかけるなどコミュニケーションを楽しんでいました。楽しい時間が過ごせていました。



「まごころ」発見！！

学校で長い間（もう、6 年ほどになるようです）飼っているウサギの「もなか」。小屋の中で、眼球を気付つけてしまい、傷が治るまで、しばらくの間、校内でゲージを設置して飼育していました。いよいよ、治ったので小屋に戻すことになりましたが、あまりにも埃っぽいので藁や干し草を敷くことにしました。飼育委員の子供たちが呼びかけると早速、次の日には、何人もの子供たちが藁や干し草を抱えて登校してくれました。

今、小屋では「もなか」がとても居心地よさそうに過ごしています。



学年だよりにある「4デー」とは？

4 の付く日を『4（よん）デー』として、本に親しんでもらおうと考えています。他の日より 1 冊多く図書の本が借りられ、最近では、栃木図書館の方に給食の時間に読み聞かせをしてもらっています。図書室のエアコン工事の関係で今年の読書週間は、少し遅い時期になっていますが、秋の夜長にご家庭でも子供たちと一緒に読書をしてみてはいかがでしょうか。